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Depuis quelques années, on a le problème de la shrink-flation. Personnellement,

quand c’est apparu avec les paquets de 875 g de pâtes, de riz ou de semoule, j’ai tout
de suite pensé à ce passage de la Bible, Amos chapitre 8 verset 4 à verset 8 : � Écoutez
ceci, vous qui écrasez le pauvre et voudriez faire disparaı̂tre les humbles du pays, vous
qui dites : � Quand donc sera passée la néoménie pour que nous vendions du grain,
et le sabbat, que nous écoulions le froment? Nous diminuerons la mesure, nous aug-
menterons le sicle, nous fausserons les balances pour tromper. Nous achèterons les
faibles à prix d’argent et le pauvre pour une paire de sandales ; et nous vendrons les
déchets du froment. � Yahvé l’a juré par l’orgueil de Jacob : Jamais je n’oublierai au-
cune de leurs actions. À cause de cela la terre ne tremble-t-elle pas? Tous ceux qui
l’habitent ne sont-ils pas en deuil ? Elle monte, comme le Nil, tout entière, elle gonfle
et puis retombe, comme le Nil d’Égypte. � et j’ai retrouvé l’antériorité dans la loi, Le
Lévitique, chapitre 19 versets 35 et 36 : � Vous ne commettrez point d’injustice en
jugeant, qu’il s’agisse de mesures de longueur, de poids ou de capacité. Vous aurez des
balances justes, des poids justes, une mesure juste, un setier juste. �. J’ai aussi trouvé
ce passage-là dans Ézechiel chapitre 45 verset 9 : � Ainsi parle le Seigneur Yahvé :
C’en est trop princes d’Israël ! Cessez vos violences et vos rapines, pratiquez le droit et
la justice, n’accablez plus mon peuple d’exactions, oracle du Seigneur Yahvé. Ayez des
balances justes, un boisseau juste, une mesure juste. Que le boisseau et la mesure soient
égaux, que la mesure contienne un dixième de muid, et le boisseau un dixième de muid.
C’est à partir du muid que les mesures seront fixées. Le sicle sera de vingt géras. Vingt
sicles, vingt-cinq sicles et quinze sicles feront une mine. �. Il m’aura fallu près d’une
semaine pour sortir de mes luttes et réussir à terminer juste ce premier paragraphe.

Pour la plupart des jugements et des menaces de Yahvé dans la Bible, il s’adresse
directement au peuple juif, et j’ai depuis des années discerné que Dieu nous demande
de généraliser du plus petit au plus grand. Quand il reprend le peuple juif, tout peuple
doit se sentir concerné. On voit bien quand on lit les passages ci-dessus que certains
essaieront de les discréditer avec une fausse accusation d’antisémitisme, et ils n’auront
pas besoin d’être juifs pour ça.

Comme quelque part c’est le 3e opus de ma série � Les pieds plats dans le plat �,
et si vous avez une minute, on peut aller un peu plus loin (clin d’œil à la minute spi
du Jour du Seigneur, mais la fin sera beaucoup moins légère que ce format de vidéos
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courtes bien sympathique). Je me suis rappelé le passage du livre d’Amos introductif
de mon article, il y a quelques années lorsque la shrink-flation est apparue. Je ne crois
pas que j’avais déjà commencé à écrire des articles à ce moment-là, mais je n’ai pas
compris l’appel non plus, alors que la solution est évidente. Je vais utiliser le système
métrique, chaque pays peut adapter en fonction de son système de poids. Pour résoudre
les problèmes de shrink-flation, il suffirait de textes de lois qui disent pour les produits
de consommation courante et la vente préemballée : farine, blé, pâtes, riz, semoule,
sucre, conserves ou sachets surgelés de légumes ou autres, bouteilles d’eau, etc., les
poids entre 250 grammes et 500 grammes sont interdits, les poids entre 500 grammes
et 1 kilogramme sont interdits, au delà il faut des multiples de 500 grammes sur ces pro-
duits ; les volumes entre 250 millilitres et 500 millilitres sont interdits, les poids entre
500 millilitres et 1 litre sont interdits, au delà il faut des multiples de 500 millilitres sur
ces produits. (La vente en vrac n’est pas concernée par la shrink-flation, sauf peut-être
indirectement par la taille des sacs fournis dans le magasin.) Pourquoi je ne mets pas de
restrictions en dessous de 250 g ou 250 millilitres ? Car on finirait par perdre du temps
à ergoter, qu’il faut parfois des petites contenances pour les voyages, etc. De même,
les produits qui font partie du � superflu � de la société de consommation n’ont pas
besoin d’être gérés par des lois de centaines de pages.

Voilà, toute personne saine d’esprit est invitée à séparer mentalement l’analyse ci-
dessus et sa conclusion simple et qui devrait faire consensus de la suite de l’article,
plutôt que de jeter le bébé avec l’eau du bain, et de ne pas appliquer les solutions à
notre portée.

Pendant ces derniers mois de luttes, j’ai associé mon appel sur la shrink-flation
avec une préfiguration de l’Apocalypse chapitre 14 versets 6 à 8 : � Puis je vis un autre
Ange qui volait au zénith, ayant une bonne nouvelle éternelle à annoncer à ceux qui
demeurent sur la terre, à toute nation, race, langue et peuple. Il criait d’une voix puis-
sante : � Craignez Dieu et glorifiez-le, car voici l’heure de son Jugement ; adorez donc
Celui qui a fait le ciel et la terre et la mer et les sources. �. Un autre Ange, un deuxième,
le suivit en criant : � Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la Grande, elle qui a
abreuvé toutes les nations du vin de la colère. �. �. Alors, de manière contemporaine,
Babylone est associée à différentes entités dans l’esprit des gens. Y compris souvent le
pays du prochain, car c’est toujours plus facile de voir la paille d’à côté que la poutre
à domicile. En ce qui concerne les paquets de 875 grammes, j’ai vu ça dans mon pays.
Je vais essayer d’expliciter le symbole à mes yeux, Apocalypse chapitre 18 versets 9 à
24 que je t’invite à lire, mais là je vais juste citer la fin : � Car tes marchands étaient
les princes de la terre, et tes sortilèges ont fourvoyé tous les peuples ; et c’est en elle
que l’on a vu le sang des prophètes et des saints, et de tous ceux qui furent égorgés sur
la terre. �. Donc pour moi, Babylone, c’est le mercantilisme, l’argent-roi (proposition
indécente), et les sortilèges associés comme les manœuvres publicitaires et certains
bourrages de crâne. Clairement, je ne condamne pas le commerce contrairement au
mercantilisme, car je sais que l’intérieur de la coupe n’est pas fait. Les humains ne sont
pas encore à un stade spirituel de réguler leurs échanges sans argent. C’est pour plus
tard avec Dieu que s’applique la prophétie d’Isaı̈e chapitre 55 verset 1, sauf pour sa
Parole et le don de son Esprit qui sont déjà gratuits.

Un autre exemple de mauvais calcul, concernant la France, économiser quelques
milliers d’euros sur la construction d’un immeuble en revenant en arrière sur la nécessité
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d’avoir des rampes d’accès pour fauteuil roulant dans les nouvelles constructions. Alors
que l’on sait très bien que cela profite non seulement aux handicapés mais aussi à tout le
monde mais pas tout le temps : simplifier/augmenter les possibilités de déménagement
(juste pour commencer par l’argument liberté absolue/mercantilisme inversé ;) ), les
personnes âgées, blessées (accident, maladie, là aussi quand la personne ne peut plus
rester dans son logement même de manière temporaire, il faut bien que des gens le
gèrent ; qui ? les services sociaux, les associations, on manque de travail dans ces sec-
teurs ?), les blessés de guerre? (l’intérieur de la coupe avant l’extérieur).

Dans la même idée, il y a les infrastructures critiques nationalisées : autoroutes,
ports, aéroports, etc. On voit mal une concurrence libre et non faussée venir réguler
quoi que ce soit dans ces domaines.

Il y a aussi les dérives de la domestication/exploitation animale qui a viré à la mal-
traitance voire la torture animale, sous couvert de quête de la productivité. D’ailleurs,
sur certaines techniques, tu vas voir un lien avec la fin de l’article.

Clairement, je ne connais pas tous les aspects du problème du mercantilisme, et il
y aura bien des choses à ajouter et à résoudre avec des mesures plus complexes.

En gros, j’ai senti l’appel à écrire une bonne partie de tout ça au mois de février.
Et du coup, peu après j’ai vu un contre-feu inattendu : une newsletter de l’UFC-Que
Choisir (je suis abonné au site) qui célébrait l’inscription du droit à l’avortement dans la
constitution. Et là, hein?, hein?, hein?, c’est un problème de consommation ça? Donc,
on va aller un peu plus loin, et de plus en plus loin pour dénoncer l’hypocrisie de ce
monde. Est-ce que le but c’est d’écarter les Chrétiens et d’autres croyants de la défense
des consommateurs et de la lutte pacifique contre Babylone? Plus d’amis. Essaye de
le répéter mentalement après chaque phrase pour voir si ça correspond à des personnes
(ça marche aussi avec le début de cet article et d’autres). Et là le double sens de plus en
français, plus aucun ou un plus grand nombre, associé au triple sens ironique, un plus
grand nombre de faux-amis, prend une tournure épique (meta : Et là le double sens de
plus en français, sans partir sur le mot double, etc.). Est-ce que c’est pour nous préparer
aux enfants à acheter en � boı̂tes de conserve �, style � Le meilleur des mondes � ?
Bien entendu, la P.M.A. et la G.P.A., tout va dans le bon sens. Est-ce qu’on va ap-
pliquer des critères de contrôle qualité plus rigoureux aux personnes qu’aux objets ?
Sur la chaı̂ne de production, un défaut et hop au rebus? Compare le sens du courant
sur les critères concernant la qualité des produits qui sortent des usines, l’obsolescence
programmée et ceux qu’on applique aux fœtus. On s’offusque des invendus qui partent
au pilon pour des livres ou autres, alors qu’on aurait pu les donner à des associations,
mais tout le monde trouve normal l’avortement? En fin de vie, on va vers l’euthanasie,
alors qu’on fait la publicité du vintage, des brocantes, du recyclage et de l’économie
circulaire? 234 300 avortements en 2022 en France, on n’est plus sur la gestion avec
des moyens humains limités de cas exceptionnels, style risque médical sur la vie de la
mère, inceste, viol, etc. Et là aussi pas d’hypocrisie, si on interdit certains cas d’avor-
tement, il ne faut pas se retrouver avec des jeunes filles-mères pauvres qui servent
de proies à d’autres types de prédateurs. Ça doit vraiment être pris en charge par le
peuple, ses institutions étatiques et son tissu associatif (le terme de société a tendance
à déresponsabiliser les gens d’aujourd’hui). Donc, mon point de vue n’est pas exac-
tement celui des grandes tendances, mais clairement, je vois l’avortement comme une
tolérance légale (mais quelque chose qu’il faut endurer spirituellement) pour les cas
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impossibles à gérer par une société, selon son niveau de richesse matérielle et morale.
Jamais un droit et encore moins un moyen de contraception. Misère que certain(e)s
aient égarés les autres dans toutes ces voies, au lieu d’éclairer leur chemin (en initiant,
étendant, dépassant toute mesure, etc., encore de “beaux” effets boule de neige). Et
je te laisse faire le calcul 200 000 par un certain nombre d’années. . . Re encore plus
d’amis.

Une parole d’Espérance pour finir : Apocalypse Chapitre 19 versets 1 à 10.
Merci Dieu ! Merci Père ! Merci Seigneur ! Merci Saint-Esprit !
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